

Artikel vom 17.11.2020

Elterngeld

Mehr als zwei Drittel der Familien stellen den Antrag online –Rekord



Bayern hatte beim Elterngeld bundesweit den ersten Onlineantrag. Nun belegt der Freistaat auch bei der Zahl der Mütter und Väter, die den Onlineantrag nutzen, den ersten Platz: Mit fast 70 Prozent haben im Oktober mehr als zwei Drittel der Eltern ihren Antrag bei der Landesbehörde Zentrum Bayern Familie und Soziales (ZBFS) online gestellt.

Hier finden Sie die [Pressemitteilung](#)  der Landesbehörde Zentrum Bayern Familie und Soziales